
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
２０２４年の瑞穂小学校が終了しました。２～6年生は１４８日、１年生は１４６日の学校生活を通して、子

どもたちは大きく成長をしました。また、今年度の合言葉「スーパーわくわく大作戦！」も充実し、たくさんの
「スーパーわくわく」笑顔が見られました。これも保護者の皆様の学校に対する御理解、御協力のおかげです。
ありがとうございました。２０２５年も、さらに「スーパーわくわく」する瑞穂小学校を目指していきます。 
少し早いですが、良いお年をお迎えください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

瑞穂小学校 

シンボルツリー 
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「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 

発行責任者 校長 鶴田和寿 
 

～スーパーわくわく大作戦！～ 
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☆皆さんの声を聞かせてください。 
「子どもたちへのメッセージ」「学校へのメッセージ」など、なんでもかまいません。これまでより強く、保護者の

方々、地域の方々と力を合わせて子どもたちの成長のために指導にあたりたいと思います。お気付きの点、お子様の
様子等を記入していただき、切り取り線から切り取り、担任までお願いします。ぜひ皆様の温かいお言葉をお待ちし
ています。（表面下部）※匿名でもかまいません。 

………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
＜子どもたち・学校へ＞                   年   組               

～みずほっ子の「マラソン大会を振り返って～ 一部紹介しま～す！ 
・たくさん辛いことがあったけど、最後まで、力を振り絞って頑張ったら試走より順位が２位もあがって、タイ
ムも縮んで嬉しかった。 

・自分が思うように走ることは難しいし、すぐできるわけじゃないから、練習は大事だとわかった。 

・最初はきつかったけれど、だんだん走ることができ、試走も当日も頑張って走り切ることができてよかった。 

・試走では目標の友達と差があったけれど、練習の時から差を意識したところ、自己ベストの記録が出た。練
習、自主練習をやり、この結果になったんだな思う。 

・とても大変だけど最後まで走り切ることができてよかった。ゴールしたときは気持ちがとてもスッキリした。 

・相手をちゃんと応援することの大切さを学んだ。 

・目標に向かって最後まで諦めない大切さを学んだ。 

・後片付けを全力で協力してやることを学んだ。マラソンが終わっても協力や全力を続けようと思った。 
・練習をすればタイムが伸びる！ 

 

 

 

 

様子は HP「みずほ～む」の「みずほっ子日記 12/7」をご覧ください。 



 

 
恒例の「校長室へご招待！」の紹介。頑張ったみずほっ子がたくさん！校長室へ招待したものの、大勢で入り

切れるか…頑張ったみずほっ子にインタビューをして「みずほ～む」シールのプレゼント！まだもらっていない
人はいるかな～頑張って「みずほ～む」シールをゲット！記念に写真撮影！ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
１１月２２日（金）瑞穂小学校の１４８回目の誕生日を記念して、瑞穂まちづくり協議会のみなさんが芸術鑑

賞会をプレゼントしてくれました。保護者の方や地域の方も招待をして、とても感動的な時間になりました。ま
るで実際に人形が動いているようで、子どもたちは影絵の世界にどっぷりと浸かっていました。後半には、手影
絵教室も開催をしていただき、教室に戻っても練習をする子どもたちがたくさんいました。最後に、みずほっ子
全員、全職員、保護者、地域の方々と記念写真撮影をしました。瑞穂まちづくり協議会のみなさん、ありがとう
ございました。様子はHP「みずほ～む」の「みずほっ子日記 11/22」をご覧ください。 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.７号から  
◯学校を飛び出し、スーパーわくわくな体験をしたことが、みんなの笑顔から伝わってきました。 
◯うちの子が「学校大好き！楽しい！」と思えるのは、先生方が一丸となって、全力で子どもと向き合い、支えてくださっている
からだと思っています。大変だとは思いますが、これからも御指導よろしくお願いします。 

 
★No.7 号から２通のメッセージをいただきました。子どもたちは学校でたくさん素敵な笑顔を見せてくれています。そんな笑顔
を保護者の方に伝えたく学校だよりを作っているのですが、感じていただけていることを知り、とても嬉しく思います。また。子
どもたちが「学校大好き！」と思える学校、まさに目指している瑞穂小学校の姿です。我々職員にとって励みになるメッセージを
ありがとうございました。もっともっと職員一丸となって子どもたちの「スーパーわくわく」な日々が増えるよう努力してまいり
ます。心温まるメッセージをありがとうございました。感想や御意見、また何か気になること等ありましたら表下部のメモに記載
していただき、担任までお願いいたします。 

☆香取郡市小中学校優秀選手表彰 
６年 藤ヶ﨑悠李さん 

☆西坂神社新嘗祭企画展 入選 
作文 １年 安見睦月さん 
   ２年 城間 匠さん 
   ３年 須藤湊太さん 書写 ６年ロブレド紅椛さん 
   ４年 根本早希さん 図画 ６年 木内桜士朗さん 
   ５年 長田煌大さん 
   ６年 赤岡桃歌さん 

☆香取郡市書写展 
  最優秀 ６年 山口夏葉さん 
  優秀  ６年 松本鈴菜さん 
  特選  ６年 澤田彩花さん 
☆香取神宮展  
  書写 金賞 ６年 澤田彩花さん 
  図画 金賞 ３年 永長暖規さん 
☆ふるさとフェスタさわらコンクール 
  特別賞 ５年 鈴木奈々海さん 


